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!遗憾吗"总归是遗憾的"但是她

的比赛无论输赢"我们都敢看 "在这

个性格上 " 她倒是随我 " 内心很坚

强# $

!

月
"

日晚" 王仪涵冲击女单

!新一姐$宝座失利"她母亲周静说得

非常直爽"!银牌已经创造了上海羽

毛球的奥运会最好成绩"所以她肯定

会打下届奥运# $

!她在场上已成熟多了"

作为最有希望成为 !新一姐$的

选手"王仪涵的比赛在上海受到了极

高的关注 # 而为了让她家人安心看

球"媒体都先在宾馆看 "直到比赛结

束才上门采访#

虽然输了比赛"但王仪涵的家人

都还算平静# 一群亲戚陪着她父母"

茶几上也准备了很多点心% 香烟%饮

料# !可以了"她已经尽力了"能进奥

运会"还能打进决赛 "就已经是成功

了"$ 她父亲王子华说"!毕竟她从低

谷走出来到现在也才一年的时间"又

是跟自己人打"彼此都很熟悉 "输赢

都很正常"仅仅是发挥不好而已# $

!失利了#但她内心坚强"

虽然王仪涵赛后也难过地哭了"

但她父母都说&!很惋惜"但她其实很

自信"内心很坚强 "因为她从小就独

立"基本上从不在我们面前哭# $

王仪涵很懂事"周静透露&!少体

校是住读的" 那时王仪涵还不到
#$

岁" 回家从不跟我们讲不开心的事#

两年后有一次我到学校看她"看到有

个刚进来的小孩子在哭#我就问她以

前是不是也哭过"王仪涵说&'怎么没

哭过( 刚进来时连哭了
%

个晚上呢)

只是不想让你担心"没告诉你# *这让

我鼻子一酸# 她到现在也是这样"对

我们一直是报喜不报忧# $

!有人说她大大咧咧 "有人说她

粗中有细# $上海羽毛球队主教练金

晨之前也曾和记者聊过王仪涵的性

格"!她很开朗 " 性格很适合当运动

员"不钻牛角尖"输球很快就能雨过

天晴# 有的时候"身边的人还在为她

难过 " 她自己已经从阴影里走了出

来# $

周静也说&!确实是这样的"她在

低谷时"我们也鼓励她"但她自己说"

我现在就是遇到了一个坎儿"跨过去

就能成功"跨不过去就算了# $王仪涵

曾告诉她"有点不太想打了 "周静并

不勉强&!你自己看着办) $王仪涵却

只是嘴上说说"还是坚持了下来#

有这样的性格"王仪涵走出低谷

并不算慢#在尤伯杯输球之后"她!顺

便$落选了亚运会 "全英赛受伤后也

没能打苏迪曼杯 " 但她自己想得很

开"让大家都很意外#

!她从小就是这么独立"上学时"

和很多小孩一起写作业"从来都不允

许自己比别的小孩慢"很是要强# $周

静说#

!她肯定会打下一届奥运会"

虽然赛前王仪涵是最被看好的

!一姐$人选"但正因为大家都看好 "

年轻的她也背负上了不小的心理包

袱"导致了当天赛场上没完全发挥出

自己的水平# 这样的挫折"她父母都

认为"是王仪涵很好的财富# !我相信

她肯定能迅速走出失利的阴影# $王

子华说#

王仪涵的要强"小时候就已经体

现了出来# 市少体校毕业后"她被输

送到了市队"没想到在进队前的例行

体检中 " 她被查出有点青春期甲亢

症"这让市队一度有些顾虑 "把她退

回少体校#一心想要打球的王仪涵又

着急又难过" 私下里悄悄哭了几次"

但她仍然是什么都不说" 拼命训练"

最终赢得了试训的机会"而且还没结

束试训"就进了国家二队#

她被视为上海羽毛球队目前最

大的希望"事实上 "她的成就也已经

超越了前辈朱琳 " 尽管比赛结果遗

憾"但银牌也已经是上海羽毛球队在

奥运会的最好成绩# 王仪涵当天颇为

难过"她觉得自己准备了很多 "但还

是没能打出来"不过她母亲周静却仍

然坚定地认为&!虽然没有获得金牌"

但以她的性格 " 她肯定会从头再来

的# 她自己之前就跟我们说过"肯定

会参加下一届奥运会 "所以 "我们也

肯定会支持她# $

$据%青年报&'
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王仪涵母亲周静$中'

奥运父母汇

本报综合消息 今年
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岁的

德国女子
!

人单桨赛艇运动员娜蒂

亚+德瑞格拉已经被代表团送回了

家#

据德国媒体报道" 德瑞格拉的

男朋友是一名新纳粹主义分子# 比

较敏感的德国代表团决定" 立刻让

德瑞格拉回家" 以免给整个代表团

带来压力# 德瑞格拉已经和德国赛

艇联合会的主管进行了面谈" 并明

确强调自己遵循奥林匹克宪章"不

过她还是被德国奥委会送回了家#

德国赛艇联合会表示" 会在奥运会

结束后对此事进行调查" 但不会处

罚这名赛艇选手#
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本报综合消息 年轻的叶诗文

在本届奥运会上为中国代表团拿到

了两块宝贵的游泳金牌#西方各国的

媒体%专家就叶诗文的成绩进行了铺

天盖地的质疑"而叶诗文则显示出了

超乎寻常的冷静"以一颗平常心面对

外界的干扰"圆满完成了奥运任务#

近日"打假斗士方舟子也就兴奋

剂的问题翻了一个老黄历# !

#&&!

年

#

月中国女游泳运动员原媛和教练

周哲文去澳大利亚珀斯参加世界游

泳锦标赛"被澳大利亚海关查出携带

了
#0

瓶生长激素#这很倒霉"因为外

源生长激素与内源的一样"它的使用

很难查#世界反兴奋剂机构认为通过

血检能检测出运动员使用生长激素"

也有过被检测出的个别例子#实际上

目前的检测方法不可靠# $

此言一出" 韩乔生立即予以回

击&!用勤奋和汗水铸就的两枚伦敦

奥林匹克游泳金牌的辉煌"是西方媒

体中那些别有用心的人抹杀不了的#

欧美许多有名的运动员都对小叶挑

起大拇指称赞"而国内有些自以为专

家% 学者的人这时抛出这样的东西"

我看他心眼长歪了#其言论更经不起

推敲# 我们会用事实来回击的# $

对此"方舟子作出解释&!我科普

了一下兴奋剂的知识"介绍了几个国

内外运动员使用兴奋剂被查出的例

子"韩乔生就对我破口大骂"貌似被

戳到了什么痛处了( $

韩乔生则回应&!个别人说三道

四"不仅损毁不了中国的形象"也挡

不住中国继续前进的步伐#指望抹黑

中国选手"非但影响不了中国健儿的

士气" 反而会成倍激发他们的斗志"

愈战愈勇#叶诗文就曾表示&'不受质

疑影响"反而更加激励自己去再夺金

牌# *$

眼看争论不断升级"已经有不少

媒体开始报道方舟子大战韩乔生的

新闻" 方舟子再次作出申明和解释&

!实际上我在微博上从没有讨论叶诗

文# 我讨论的是
#&&!

年的兴奋剂事

件"韩乔生神经过敏那是他的事# 在

本届奥运会开始前夕我就在土豆公

开课奥运特别节目做过一期,兴奋剂

是怎么回事-" 在奥运会刚开幕时放

出#后来也一直在微博上科普兴奋剂

的知识#韩乔生和另外两个媒体是不

是要说我在奥运会还没开幕时就在

攻击叶诗文了( $

当有围观者在微博中评论方舟

子骂人"方舟子也据理力争&!韩乔生

引我的微博说我'心眼长歪了*不叫

骂人( $ $广体'
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